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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

CÃT.IIna DE vEREADoRES DE LAvRAS Do sUL

BANCADA DO PROGRESSI§TAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 18ól Emait: bancadapplavras@hotmail.com
Rua Adão Teixeira da Sitveira -

REN0VAçÃ0 e AÇÃo
2ü2t12024

Seúor Presidente,

O Vereador signatario deste, solicita apos dada ciência ao Plenário, na
forma regirnental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Que esÍ* Casa Legislativ* seja inform*da das providênctas *dotadss
pelo Poder Execativo com rebção ao ESTADO para colocar em prdtica a Inclicação n"
85/2{}21, qwe vis* o envio * estü C*sa l*gislutiva de PROJETO DE LEI sobre a CRIAÇÃü DE
POLITICA M{TNICIPAL ITE REGIST&A DE MÁRCA.§ Ã',§1.À/11,§ no h{un*:rpia de L,ovrss da §a ,
através da modernização, atualização e digitalizaçiio dos sínais e oiação de nov*s categorias.

JTISTIFICATIVA:

No ano passa{o mais preeisamente em 03 de dezemlrro, recehemos a

resposta ao Pedido de Informações n" 27112021, através do Oficio no 37612021 - GP - subscrito
pelc Senhor Prefeito, que a materia estaria em Çsfudo, que tem interesse na implantação do
sistema, mas que necessita de equipaqentos e pessoal som treinamento.

Seúor Presidente, demais Colegas, uma matéria de tamanha relevância,
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atuali;ação da setor de registro de marcas e sinais do município, em awílio à.fiscalização tle
combate rso abigeato " (resposta à Indicação n" 85DA2 I ), não pode ficar somente no "estudo".

No nosso entendimento, parâ capacitar servidores e adquirir equipamentos,
a lei deve existir. Este projeto de lei, se encaminhado à Câmara, terá ccmo abjetivo principal o de
melhorar e proporcionar ações que visam ao interesse coletivo e não temos dúvida que a
implantação da P0LÍTICA MUNICIPAL DE REGISTR} DE MARCAS E SrNArS, é um dos unseios
da nossa csmanidade

Cabe lembrar, por fim, que fomos eleitos para representar as aspirações do
povo lavrenser e, assim. conyiçtos que estamos cumprindo o nosso papel, esperamos, para surtir o
eÍêito desejado da nossa indicação, que o Poder Executivo Municipal faça a sua parte.

Sala "Severino Silveira" , da Câmara de Vereadores, 1o de agosto de 2A22
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